

# *Busca oposición desgastar imagen del presidente de Bolivia, Evo Morales*

---



La Paz, 6 dic (RHC) El ministro de Desarrollo Productivo y Economía Plural, Eugenio Rojas, denunció que la oposición busca desgastar la imagen del presidente Evo Morales y deslegitimar al Tribunal Supremo Electoral.

Aseveró Rojas que ese es el objetivo del paro convocado por la derecha en rechazo a la habilitación del binomio Evo-Álvaro para las elecciones del 2019.

El titular resaltó que esa actitud es totalmente ilegal y coercitiva contra los trabajadores, quienes denunciaron los hechos a los medios de comunicación.

En tanto, el sector hidrocarburífero de Bolivia registró en los últimos 12 años casi nueve millones de dólares invertidos en actividades de búsqueda y desarrollo, lo cual permitieron descubrir 17 campos y seis reservorios.

Carlos Torrico, viceministro de Exploración y Explotación de Hidrocarburos, informó que esas inversiones recibidas durante el gobierno del presidente Evo Morales, constituye un gran impulso para evaluar

otras zonas.

Igualmente, la Comisión de Planificación de la Cámara de Diputados de Bolivia aprobó el proyecto del Presupuesto General del Estado (PGE) para 2019.

El presidente de esa instancia legislativa, Víctor Borda, informó que el PGE aprobado por la comisión alcanza un monto de más de 214 mil millones de bolivianos (unos 31 mil millones de dólares aproximadamente).

Este proyecto se remitió a la presidencia de la Cámara de Diputados, con miras a su análisis en el pleno y próxima aprobación, prevista para el transcurso de la siguiente semana, según informaron los diputados.

Como parte de la norma se brindará un fuerte impulso al área productiva y a la creación de empresas públicas.

En ese sentido, Borda aseguró que se tiene una expectativa de crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) superior al 4,5 por ciento, considerado el más alto índice de crecimiento a nivel de América Latina.

Por su parte, el viceministro de Presupuesto y Contabilidad, Jaime Durán, destacó que el PGE 2019 prioriza la inversión en los sectores de salud y educación, como en los últimos años.

Según explicó, en el caso de salud el presupuesto va a pasar de 18 mil millones a 20 mil millones de bolivianos en esta gestión (aproximadamente unos dos mil 600 millones y dos mil 800 millones de dólares, respectivamente).

En educación, se pasará de 20 mil millones a 21 mil 900 millones de bolivianos (es decir de unos dos mil 800 millones de dólares a más de tres mil 100 millones).

Durán afirmó que también se establece un incremento del presupuesto para seguridad ciudadana, con un monto de cuatro mil 500 millones de bolivianos (unos 650 millones de dólares).

El viceministro coincidió en que Bolivia mantiene la senda de crecimiento y adelantó que el PIB en el país llegará a 44 mil millones de dólares.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/178350-busca-oposicion-desgastar-imagen-del-presidente-de-bolivia-evo-morales>



**Radio Habana Cuba**